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Plan de la Diputación para controlar 

a los morosos en los pueblos de la provine 

SE PAGARAN L0$ 
IMPUESTOS 

La Diputación de Madrid, a través de la comisión de Hac" 
ha puesto en marcha un ambicioso plan con objeto de rec

ios impuestos directos en los municipios de la provinciac 

Madrid. Actualmente no se cobra por parte de 1«; 

ayuntamientos sino una mínima parte, lo que repercute e« 
escasas posibilidades que tienen las corporación^ 

democráticas de desarrollar su autonomía tanto económ1' 
como de decisiones 

que sobresalgan de la ''£ 
de fechada estarán gfaV 

con una tasa sobre bal<^ 
miradores y toldos. N° *' 
objeto de observación y 

Se requiere aumentar el cloro en varios pueblos del área 
de Valdemoro, Ciempozuelos, Pinto y San Martín de la Vega 

EL AGUA DE VALDEMORO 
ES POTABLE 

En la reunión correspondiente 
al mes de junio de 1980, y ante 
los rumores de una presunta 

contaminación del agua 
abastecida por la Fundación 

Provincial para Abastecimiento 
de Aguas Potables de la Excma. 

Diputación Provincial de 
Madrid, el consejo de la citada 
Fundación acordó solicitar al 
laboratorio de la Escuela de 

Ingenieros de Caminos, Canales 
y Puertos, unos análisis, tanto 

químicos como bacteriológicos, 
que demuestren la potabilidad 

del agua abastecida. 
Los análisis que en este 

número publicamos correspon
den a los municipios de Pinto, 
Valdemoro. Ciempozuelos y 
San Martín de la Vega. 

Las muestras fueron recogi
das el día 15 de julio en Pinto, 
Valdemoro y Ciempozuelos, y 
el día 11 del mismo mes de 
julio en San Martín de la Vega, 
y se tomaron del depósito mu
nicipal y de un lugar público 
de cada municipio 

POTABLE CON MAS CLORO 
El nálisis bacteriológico cali

fica el agua de potable, pero en 
los municipios de Valdemoro, 
San Martín de la Vega y Ciem-

Í
iozuelos aconsejan aumentar 
a dosis de cloro. 

No obstante, se ordenó subir 
la dosis de cloro, y el día 24 de 
julio los índices de cloro libre 
de los municipios era: 
Torrejón de Ve-

lasco 0,3 p.p.m 
Valdemoro 1,5 p.p.m. 
Ciempozuelos 1,7 p.p.m 
Titulcia 0,7 p.p.m. 
San Martín de la 

Vega 0,7 
Pinto 0.7 

Informe bacteriológico de aguas 
San Martín de la Vega: 

Agua potable, pero la presencia de anaerobios 
aconseja aumentar la dosificación de cloro. 

Ciempozuelos: 
» Agua potable, pero la presencia de anaerobios 

aconseja aumentar la dosificación de cloro. 

Pinto: 
Agua potable. 

Valdemoro: 
Agua potable, pero la presencia de anaerobios 
aconseja aumentar la" dosificación de cloro. 

NOTA.— Los análisis han sido realizados en plaza Constitu
ción, 13 (San Martín de la Vega). Depósito (San Martín de la 
Vega). Bar Madrid (Ciempozuelos). Depósito (Ciempozuelos). 
Fuente pública (Pinto). Depósito (Pinto). Fuente pública (Valde
moro). Depósito (Valdemoro). 

Teniendo en cuenta 

p.p.m. 
p.p.m. 
que la 

cantidad habitual suele ser de 
0,4 p.p.m., en condiciones nor
males, se puede observar que 
las cantidades, salvo la de To-
rrejón. ya eran bastante eleva
das" 

Los análisis químicos confir
man la buena calidad del agua 
servida, pues se observa cómo 
la cantidad de nitritos, amo
níaco y nitratos es de cero, y 
todos ios demás valores obser
vados están en unos límites 
perfectamente tolerables. 

El día 1 de agosto se volvió a 
comprobar la cantidad de cloro 
libre, con el siguiente resulta
do 
Torrejón de Ve-

lasco 0,7 p.p.m. 
Valdemoro 1 p.p.m. 
Ciempozuelos 1,7 p.p.m. 
Titulcia 0,7 p.p.m. 
San Martín de la 
Vega 0,7 p.p.m. 
Pinto 1,3 p.p.m. 

Como se puede observar, es
tas cantidades son más que su
ficientes para garantizar la po
tabilidad bacteriológica del 
aguó 

El gobierno de la Diputa
ción, en orden a consolidar 
todo tipo de estructuras que 
supongan avances cualitati
vos en el poder municipal, ha 
aprobado directrices de ac
tuación en el programa de 
promoción recaudatoria, que 
se concretan en dos líneas 
fundamentales: 1) compensa
ción de coste a los ayuntó 
mientos que tengan en ejecu
ción revisiones catastrales, 
previa fiscalización del volu
men de estos costes y control 
de los resultados, y 2) ejecu
ción por la Diputación de tra
bajos de revisión y conserva
ción de catastros y censos de 
unidades urbanas, por cuenta 
de los ayuntamientos que lo 
soliciten, subvencionando la 
Corporación Provincial su 
coste 

Previamente se han defi
nido las unidades de observa
ción y delimitación del colec
tivo, que serán —entre 
otras— los locales de cual
quier naturaleza, sitos en el 
término municipal, utilizados 
para fines industriales o co
merciales y para el ejercicio 
de actividades profesionales, 
afectados por el impuesto de 
radicación 

También las personas pro
pietarias de locales o vivien
das sitos en el término muni
cipal y que estarán afectadas 
por el impuesto de urbana y 
alcantarillado. Los letreros 
luminosos, vallas y anuncios 
que estén gravados con el im
puesto sobre publicidad se in
cluyen en estas unidades de 
observación, igual que los ba
res, hoteles, fabricas, comer
cios gravados con el impuesto 
de basuras industriales. Los 
voladizos sobre la vía pública 

dida veladores en 1* 
pública, casetas de ie 

quioscos, etc., o sea. t0° 
que son actividades de w 

porada 
TIEMPOS é En su plan para hacer 

ti va la recaudación de 
puestos —que ahora esta'. 
tablecidos legalmente- r. 
no se cobran— se preV 

apretado calendario 9U ¡ 
comenzado a ponerse 
marcha este mismo mes 
mero se realiza una selec 

del personal que UevaL 
efecto la recogida de °(¡ 
fiscal. Se mantendrán c

( [ 
tés técnicos de arquitecto-. 
los principales ayunta1" . 
tos durante el mes de «ÉL 
con el fin de estudiar las o 
rentes planimetrías y de' 
los distritos o zonas de.í¡ 
municipio, según criterio* 
población 

FUENLABRADA. PlE^' 
DE TOQUE ( 

El Ayuntamiento de M 
labrada será el primer 
cipio que arranque en ... 
ración de campo hacia f"V} 
de septiembre. Un mes ^ 
tarde podría comenzarse 
el Ayuntamiento de "°¿¡, 
jón. Y cuando ya se hi"> ( 
terminado la experienc'2' 
los dos anteriores se i"1|CQ> 
en los de Majadahonda. 
Lorenzo y El Escorial \ 

Los Ayuntamientos de 
llaviciosa de Odón. ViHa", 
va del Pardillo y Los M"1" ,-
tendrán un tratamiento aP 
te, conjunto y similar. 

AYUNTAMIENTO DE LAS ROZAS 
C O N V O C A T O R I A 

El Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid, con el patrocinio de la 
Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Madrid, convoca el primer 
concurso regional del cartel anunciador de las fiestas de San Miguel, 
de Las Rozas de Madric 

Podrán participar españoles y extranjeros residentes en la provincia 
de Madric 

Lema: «Fiestas de Las Rozas de Madrid 1980, del 25 de septiembre 
al 2 de octubre» 

Dimensiones del cartel: 60 X 40 cm. a 120 X 80 cm. 
Recepción de obras: Del 30 de junio al 2 de septiembre, en 

secretaría del Ayuntamiento, en horas de oficina 
Fallo del concurso: 4 de septiembre, a las once horas, en el salón 

de Plenos del Ayuntamiento 
Premios: 50.000 pesetas y accésit de 10.000 y 5.000 pesetas. 
Bases a disposición de los interesados en secretaría del Ayunta

miento 

Entran en servia 
Brúñete, Quijo** 

y Villanuevá 
de la Cañadas 

MADRID: 
TELÉFONOS, 

AUTOMÁTICO* 
Con la puesta en maî *1 

del servicio telefónico 
automático en las vJ 
localidades de Villanue, 
de la Cañada, Bruñen -
Quijorna ha quedado 
terminada la total 
automatización de este 
servicio público en la 
provincia de Madrid 
Culmina de esta forma 

una de las realización^ 
más importantes de la 
Compañía Telefónica el

e 
los últimos tiempos, y 1 
va a tener unos efectos 
decisivos en la mejora d< 
la calidad de vida en & 

S medio rural y en ei , 
< acercamiento entre sí d ^ 
< las distintas localidades 
g la provincia de Madrid 
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Getaíe, Leganés y Fuenlabrada 

MADRID 

TRENES AL CUARTO 
DE HORA 

™5h B d e Cercanías de Renfe 
n J a 8 e r u n a realidad- El Pasado 1 de agosto entraron 

parcialmente en 
, """cionamiento dos líneas 

* ¿r*™'cadas, que con base en 
«̂octa comunican Madrid con 
^etafe por un lado, y con 
•SüÜ^y Fuenlabrada por 
otro Desde hace un ano 

tam£0* imadamente funciona 
fS.. ?' Parcialmente, la línea 
c2ú2uMto a n e enlaza Madrid 
jon Mostoles, también a partir 
la {¿2?1*-La inoportunidad de 

'echa no ha impedido conocer 
lm«i . e l terreno el fuerte 
nZ,act0 entre la población del 
Bh*i ̂ "'icio. así como de los 
- roo'ema8 que aún subsisten. 

sort^üíen 6 e* a f e —nos dice el 
"e alista Jesús Prieto, alcalde 
bidn 2 u d a d — l a gente ha reci-
S , » ^ bien l í entrada en 
nwSEE? ent0 de la l ínea fe" 
auev«aiiegada-y salida de trece 
tog u ^ n e s . En estos momen-
an iá« :rec°encia de los trenes 
minm s p u n t a e« d e Quince 
de nnV? aproximadamente, y 
tos el cnarenta y cinco minu-
funcw!8^ d

J
el d,a> e i servicio 

manan desde las seis de la 
medSH!he1f,ta P r á c t i c a m e n t e 

siim?B,0bstante- 1QS problemas 
-ü¿[:ezan a aflorar y algunas 

vi m e s t a n legando ya al 
atamiento. Según nos in-

El Plan de Cercanías 
de Renfe comienza a 

ser una realidad 
• • • 

En Getafe, 
deficiencias por el 

despacho de billetes 

l 

formaba Jesús Prieto —un re
dactor de CISNEROS pudo 
comprobarlo sobre el terre
no—, en las horas punta, espe-
cialmetne por la mañana, se 
forman grandes colas y aglo
meraciones, debido fundamen
talmente a que el servicio de 
despacho de billetes no está 
adaptado para atender la gran 
afluencia de público. Para 

ASI ES EL PLAN DE 
CERCANÍAS 

lulKVnfjir varias redacciones, el Pían de Cercanías de 
«n \¿ ^ d a d o por fin a conocer, como propuesto definitiva, 

ftjSPS** V«« del mes de Junio. • . • • ¿ ^ 
xt£ °»fettvo básico del Plan es'conseguir la máxima cone-
S » P«»le entreMadrid ylas localidades que existen alre-

iS*»-* la ciudad, 
d» A, "* Prevé la entrada en funcionamiento, básicamente, 
aa»4^,8randes lfneiíte cercanías, una vía de contorno y 

IjTlS* de enlaces ferroviarios. 

p-ir*"":, y en áltennos casos aei cate. «*» w«v» —<YJ^ TJ-
chltamíi?k La ¿ribera tendría el siguiente recomdo: Ato-
dei*ViUaverdeTBajo - Apeadero Los Angeles- San Cristóbal 

&uZ° • Eos Angeles - Orcasur - Villaverde Alto - Getafe I -
toi*/e 2 " Parii l i ta «Tía línea que ha entrado reciente-
gSJ? «•} funVionamiento hasta « V e . U • f f l g J S . W 
D a e» siguiente recorrido: Atocha - Méndez Alvaro - Los 
ní?'1?8' Orcasur - Villaverde Alto - Zarzaquemada - Lega-
^l/netUabrada 1 fuenlabrada. Esto línea tanMénJf 
C ? 0 » Parcialmente en funcionamiento en fechas 'fclentes, 
SoríS ̂ enlabrada. La cuarto línea sería: Atocha - Embaia-
ViSSll1* Laguna • Aluche - Fanjul - Los Angeles - Cuatro 
«Sí 0 » -Saneóse de Valderas - Alcorcen - Móstoles. Esto 
fe M«va ya e r s e n ^ c S ^ l a l m e n t e . deide nacemaño 
Variadamente. Y la quinto línea: Atocha - Btlrgnu.-d*defff" Santo Eugenia - Vicálvaro - Coslada - San Fernan-

lí¿* e»tactón8de1írínc¡pe Pío será la base operativa de la 
*leríB

fe¿?0Vl»ria «"* enfriará Madrid«m los I ^ M " * ? , * 
ro d7*El recorrido serla el siguiente: Principe f io - Apeade-
S s . ^ » V 4 í a - Aravaca - Majadahonda - Las Rotas - Pinar 

,3» Rotas. ,» 
resfa¡*?laríÍB sería la base operativa de las cuatro lineas 

^*&fda de Osuna - Aeropuerto de Barajas - BarajasrpueMo. 
*H2H1 «** «alia de comunicactoes se completa <*»««* 
QuliltíMaces ferroviarios entre las estaciones deBAtocha y 
nid^rhn, que ya están en funcionamiento, y coii la denom£ 
P¡0Y, ,a .«contorno, que unirá las «tocíones de Principe 
Oo ¿.Aioc«a y Chamartín; esto v » está ya <»"s^dajmnque 
teiES^erto dtráflco de viajeros. Con esto se logra™» 
& * * eo«nunica¿tón entre todS 1« l»eas ferrovtoria^ de 
*3S?J» flueda garantitada la, conttauldadde Un)ywjes 
M ^ l Norte, el Sur, el Este y el Oeste de las cercanías ae 

Jesús Prieto, «la solución puede 
estar en poner en circulación 
bonos semanales o mensuales, o 
bien instalando cabinas auto
máticas de billetes». 

El Ayuntamiento de Getafe 
piensa solicitar de Renfe la en
trada en funcionmiento de ma
yor número de trenes, con el 
objetivo de que la frecuencia 
de los viajes sea lo más reduci
da posible, de diez e incluso de 
cinco minutos en las horas 
punta. Esto puede ser una rea
lidad a partir de enero, cuando 
entre en funcionamiento la do
ble vía electrificada. Actual
mente sólo funciona una vía. 

EFICACIA RELATIVA 
EN LEGANES 

En Leganés, la entrada en 
servicio de la nueva vía ferro
viaria electrificada, con la in
corporación al servicio de diez 
nuevos trenes, ha tenido una 
buena acogida, a pesar de la 
falta de información con que 
se ha producido, según infor
mó a CISNEROS el socialista 
José Antonio Egea, primer te
niente de alcalde. 

«El problema aquí —nos dice 
José Antonio Egea— no es el de 
las aglomeraciones o colas 
como en Getafe, ni siquiera la 
necesidad de un mayor número 
de trenes para que exista una 
mayor frecuencia de viajes; el 
problema es que la estación 
está mal situada, en pleno casco 
antiguo, bastante alejada de 
Zanaquemada, que es donde se 
han producido los asentamien
tos de nuevos vecinos en los 
últimos años de gran crecimien
to; aquí es donde han venido a 
vivir la mayoría de los trabaja-

fin L e g a n é s e s 
n e c e s a r i o e l a p e a d e r o 

d e Z a r z a q u e m a d a 
• • • 

Es pronto p a r a 
ca l ibrar l o s r e s u l t a d o s 

e n F u e n l a b r a d a 

dores. Por lo tanto, mientras no 
se construya el apeadero de 
Zarzaquemada, previsto para el 
año que viene, la eficacia del 
servicio será relativa.» 

Hasta entonces, el Ayunta
miento piensa reforzar los me
dios de transportes interurba
nos entre Zarzaquemada y la 
zona centro de Leganés, poten
ciando así la utilización del 
servicio de trenes. Igualmente, 
desarrollará una fuerte campa
na informativa —que no ha 
hecho Renfe— para dar a co
nocer las posibilidades del 
nuevo servicio. 

La frecuencia de los trenes 
al paso por Leganés en las ho
ras punta es también de quince 
minutos, sobre el papel, aun
que en realidad suelen oscilar 
entre dieciocho y veinte minu
tos. El resto del dia, una hora 
aproximadamente. 

ESCASA INCIDENCIA 
EN FUENLABRADA 

En Fuenlabrada, la entrada 
en funcionamiento de la nueva 
línea ferroviaria electrificada 
ha traído como consecuencia 
un aumento de diez trenes en 
el servicio de comunicaciones 

con Madrid, lo Que ha situado 
la frecuencia de los viajes alre
dedor de los quince minutos, 
que suelen ser generalmente 
veinte, en las horas punta, y de 
una hora el resto del día, como 
en Leganés. 

«En estos momentos no pode
mos calibrar la incidencia del 
servicio», nos dice el socialista 
José Quintana, primer teniente 
de alcalde de la Corporación 
eganiense. «Suponemos que al 
aumentar el número de trenes y 
disminuir la frecuencia de los 
viajes, la gente tenderá a utili
zar más este medio de locomo
ción, pero esto ahora, en pleno 
agosto, es muy difícil de pre
ver.» 

Para el mes de abril del año 
que viene está previsto que en
tre en funcionamiento la doble 
vía electrificada, con lo que la 
frecuencia de los trenes en las 
horas punta podría quedar re
ducida a cinco minutos. «En
tonces sí que será posible eva
luar la incidencia», nos dice 
José Quintana. «En Fuenlabra
da, como en tantas otras locali
dades del cinturón industrial 
de Madrid, se produce ese he
cho tan dramático de que Jos 
vecinos de aquí tienen que des
plazarse para trabajar fuera y 
en las fábricas de la localidad 
están empleados trabajadores 
de otras poblaciones; en fin, la 
demencialidad de cómo han 
sido planificadas estas ciuda
des.» 

De momento, la entrada en 
funcionamiento de los nuevos 
trenes está pasando sin pena ni 
gloria, y sin ningún problema 
o incidencia especial. 

Fotos: Botén-Abad 
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MADRID 
Las tiestas tendrán lugar del 6 al 14 de septiembre 

ALCORCON SE 
ANTICIPA 

Presupuesto cercano a los siete 
millones de pesetas 

El Ayuntamiento de Alcorcen aprobó en su último pleno el 
presupuesto de las fiestas patronales de Nuestra Señora de los 

Remedios, que se celebrarán del 6 al 14 del próximo mes 
de septiembre. Según informó a CISNEROS el socialista 

Joaquín García, concejal de Cultura, la cantidad asignada 
asciende a casi siete millones, concretamente 

6.835.800 pesetas 

«La mayor parte del presu
puesto —nos dice Joaquín 
García— estará dedicada a fi
nanciar los veintisiete actos, 
fundamentalmente verbenas 
populares, que vamos a orga
nizar con buenas orquestas; en 
total van a actuar seis orques
tas. También vamos a organi
zar una zarzuela en el parque 
de Lisboa, de gran calidad y 
con un coste importante. Y fi
nalmente, dentro de las activi
dades de mayor impacto, pen
samos organizar un festival 
de «rock» con gente importan
te, aunque ahora no podemos 
dar nombres todavía». 

Las actividades deportivas 

tendrán una importancia es
pecial, hasta el punto que 
darán comienzo cuatro días 
antes del inicio de las fiestas. 
Habrá también, naturalmen
te, toros, actividades cultura
les de diverso tipo y lo clásico 
de estas ocasiones. 

«Una cosa importante que 
quiero reseñar —dice Joaquín 
García— es que el Ayunta
miento va a apoyar las activi
dades programadas deseen-
tralizadamente por las asocia
ciones y las mancomunidades 
de vecinos. Ellos están presen
tando sus programas y noso
tros les apoyaremos financie
ramente en la medida de nues
tras posibilidades». 

ROGELIO LEAL 

m CISNEROS • • • • • • • • 
PERIÓDICO DE LA PROVINCIA BOLETÍN 

DE 
Redacción y Administración: c i l C I * B I D # » l f t l J 
Miguel Ángel , 25. Madr id -10 » U M # l f I r W I U n 

í D o n •• 

Domicilio 
• Localidad Provincia 

Ruego se sirvan suscribirme por: 

26 números 52 números 

(1 SEMESTRE) D (1 AÑO) D 

l FORMA DE PAGO: Firma 

í D 1". Giro postal, 
i • 2. Talón bancario. 
[ D 3. Transferencia cuenta 

número 4.046. Banco de 
Gredos. Sucursal Miguel 
Ángel, 2 1 . MADRID 

TARIFAS: Semestral. 520 pesetas; anual. 1.040 pesetas 

ALCALÁ 
El Centro de Salud de Torrejón entrará en hmcionainiento antes de hn desst. 

YA TIENE ESTATUTOS 

Valdetorres del Jarama 
un año más sin agua 

LA SED DEL 
VERANO 

Hace unas semanas algunas zonas 
de Valdetorres del Jarama se 

quedaron sin agua, comenzando así 
los problemas que cada verano se 

presentan en el abastecimiento. Los 
principales problemas que afectan 
al normal abastecimiento son: la 

tubería con una caudal de 81 
litros/segundo que abastece a tres 

pueblos: Algete, Talamanca y 
Valdetorres, y que es insuficiente; la 
poca agua y sin presión que les llega 
del Canal de Isabel II, y la falta de 

un grupo de presión en los depósitos 
generales que están más bajos que 

algunas zonas del pueblo 

Según fuentes municipales, ya 
se han iniciado las conversaciones 
oportunas con representantes del 
Canal para tratar el tema, pero ai 
menos en un año no se tendrá una 
solución en este sentido 

El alcalde manifestó a CISNE-
ROS: «Tendremos que hacer io que 
el año pasado: instalar un motor en 
un pozo de una huerta y cada tres 
horas echar gasolina. El gasto va a 
ser considerable, pero de momento 
no podemos hacer otra cosa.» 

Como es sabido, la Comisión de 
Cooperación y Coordinación de la ' 
Diputación Provincial de Madrid, 
que preside Arsenio Lope Huerta, 
ha destinado ocho millones de pe
setas para obras de ampliación del 
abastecimiento de agua y red de 
distribución del pueblo. El día 23 
del mes pasado se cerró el plazo 
convocado para la subasta de las 
obras, que se espera se inicien en 
breve. 

regularán el funcionamiento de «* 
Centro de Salud que piensan poner f 

funcionamiento en los próximo* 
meses. , 

Dicho Centro de Salud estará!^ 
cado en la antigua casa del méd.1 

sita en la avenida de la ConstituC' . 
Dedicará sus esfuerzos y atención . 
fundamentalmente, a la medtf' 

eventiva. .$ 
Entre otros aspectos, cubrirá el 

informar sobre planificación » 
liar y contará con toda una sefle 

pecialistas cuya misión será, •" 
íe la de curar enfermedades, p re ^ 

ñirlas o cogerlas en sus comic/1'.̂  
con lo cual Ya curación es más ráp 
y con menores costes sociales y P 
sonales para el enfermo. j , 

La financiación del Centro c°?L 
a cargo del presupuesto extraoro' .. 
rio, que dedicará una partida VaX ,t-
puesta en marcha y el Iuncionamie 

to del mismo. j 
Fotos: Rogelio *•• 

ferias 

Alcalá 

CARTEL DE FIESTAS 
En la foto aparece el cartel ganador del primer premi° 

carteles de las ferias y fiestas de Alcalá de Henares 1980,,°¡,0 
ha sido convocado por el Ayuntamiento. El autor, prern'3 ^ 
con 25.000 pesetas, 
ciudad cervantin; 

ha sido Modesto Quijada, vecino de 


